

Gerardo Moisés Alter nació en La Plata el 10 de agosto de 1946. Cursó sus estudios secundarios en el Colegio Industrial N°1 Albert Thomas, recibiendo de Técnico en Automotores. Inició la carrera de Arquitectura y Urbanismo en 1965, rindiendo materias hasta 1970. Gerardo militaba activamente en el PRT-ERP, donde era conocido como "El Pato". En el año 1973 se integró al Movimiento de Liberación Nacional-Tupamaros, en el marco de la conformación de la Junta de Coordinación Revolucionaria en la que participaron agrupaciones de izquierda de Chile, Bolivia, Argentina y Uruguay, país que se hallaba, desde el 27 de junio de 1973, bajo una dictadura cívico-militar que se extendería hasta 1985. El 19 de agosto de 1973 fue detenido junto dos de sus compañeros por efectivos de las Fuerzas Armadas. Trasladados al Batallón Florida de Infantería, fueron interrogados y torturados. Gerardo falleció a causa de esas torturas y su cuerpo fue enterrado sin identificación, hasta que años después su familia logró localizarlo.